

Das Studium an der Montanuniversität stellt für die meisten Studierenden bereits eine große Herausforderung dar. Der Lernaufwand ist enorm und so sitzt man oft viele Stunde und Tage vor dem Schreibtisch. Nach Abschluss aller Lehrveranstaltungen und zur Anerkennung des Titels ist das Organisieren und Einreichen der dafür nötigen Unterlagen oft durchaus kompliziert, aufwendig und mit vielen Fristen verbunden. Die Informationen, welche Unterlagen notwendig sind, sind oft nur schwer zugänglich oder gar nicht vorhanden.

Die Hochschulvertretung möge daher beschließen:

Der Referent für Bildungspolitik möge zusammen mit dem Vorsitz ein umfassendes Dokument zum Ablauf der Einreichung und die dafür erforderlichen Unterlagen für den Studienabschluss des Bachelor- bzw. Masterstudiums erstellen, welches zumindest folgende Punkte zu enthalten hat:

- alle Fristen
- wie, welche und wie viele Freifächer man sich anrechnen lassen kann z.B. an der ÖH
- benötigte Unterlagen
- Form der Einreichung der Abschlussarbeit
- zuständige Stellen